

LA REAL LIGA NAVAL ESPAÑOLA, EN LA CELEBRACION DE LAS PATRONAS REALIZADA POR LA DELEGACION DE DEFENSA DE CANTABRIA.

El día 11 de Diciembre, como es habitual, cada año la Delegación de Defensa de Cantabria, celebra la Pascua con su tradicional cena de “las Patronas”, momento en el que lo mas nutrido de la sociedad civil comparte mesa y mantel con la sociedad militar.

Se trata del acto social de enorme relevancia y prestigio, al cual acudió una nutrida representación de la Real Liga Naval Española, de la Delegación de Cantabria. Nuestro Delegado D. Luis Roberto de la Fuente junto con su esposa, formaron parte de la mesa presidencial.

Todos compartimos momentos de hermandad y reunión rodeados de Aurea de la mejor confraternización y valores de España.









EL CORONEL

DELEGADO DE DEFENSA EN CANTABRIA

Saluda a

*D. Carlos José de la Fuente Cosío y
acompañante.*

*y espera contar con su asistencia a la cena que, con motivo de
los Días de las Patronas y de la proximidad de la Fiestas de
Navidad, se celebrará el viernes 11 de diciembre de 2015 en el
Hotel Bahía de Santander a partir de las 21:30 horas.*

Ignacio Yáñez González

*aprovecha esta ocasión para ofrecerle el testimonio de su consideración
más distinguida.*

Santander, a 9 de noviembre de 2015